

8.4.1911: erste Beobachtung des Effekts der Supraleitung

Guter Gott, du hast uns Verstand und Neugier geschenkt,
damit wir die Welt um uns herum entdecken können.
Hilf uns, Fragen zu stellen,
neue Dinge zu lernen
und die Wunder der Wissenschaft zu verstehen.
Lass uns mit Freude forschen und mit Mut neue Wege gehen.
Gib uns Weisheit, unser Wissen zum Guten einzusetzen
und Verantwortung für deine Schöpfung zu übernehmen.

Guter Gott,
wir danken dir für alle Erzieherinnen,
die mit Geduld und Liebe für uns da sind.
Sie helfen uns zu lernen, zu wachsen
und einander mit Respekt zu begegnen.

Schenke ihnen Kraft für ihre wichtige Arbeit,
Freude an jedem Tag und Geduld in schweren Momenten.
Segne sie mit Weisheit und einem offenen Herzen,
damit sie uns weiterhin begleiten und ermutigen.

Bleibe bei ihnen und bei uns, heute und immer.

Rose-Marie war eine mutige Frau aus Frankreich, die sich besonders für die Bildung armer Kinder einsetzte. Schon als junges Mädchen hatte sie einen starken Glauben und half anderen, wo sie konnte.

Mit 22 Jahren erlitt sie eine schwere Krankheit und konnte nicht mehr laufen. Doch sie verlor nicht den Mut! Trotz ihrer eigenen Schwäche unterrichtete sie Kinder über Gott und half Menschen in Not.

Während der Französischen Revolution war es gefährlich, Christin zu sein. Trotzdem hielt Julie an ihrem Glauben fest und half heimlich Priestern und Gläubigen.

Später gründete sie mit anderen Frauen die Kongregation der Schwestern Unserer Lieben Frau. Diese Gemeinschaft kümmerte sich um Bildung und Erziehung, besonders für arme Mädchen. Rose-Marie wurde 1969 heiliggesprochen.



8.4.
Rose-Marie Julie Billiart

Schutzpatronin der Lehrer und Erzieher